

Gerzen

Neue Ski-Vereinsmeister

Lisa Ostner und Robert Huber erfolgreich

Kürzlich wurde in Rußbach / Österreich, wie schon in den vergangenen Jahren, die diesjährige Ski Vereinsmeisterschaft des TSV Gerzen ausgetragen. Bei Kaiserwetter und hervorragenden Pistenverhältnissen wurde von den Race-Tigers auf der Hausleitenstrecke ein gleichmäßiger Riesenslalomkurs mit 20 Toren gesetzt, der von allen Starten in zwei Durchgängen zu bewältigen war.

Bei den äußerst spannenden Rennen fuhr die erst zehnjährige Lisa Ostner zweimal klare Bestzeit und wurde somit erstmals Vereinsmeisterin vor den Titelträgerinnen der vergangenen Jahre Marie Theres Laubner und Daniela Ostner.

Bei den Herren kam es bereits nach dem ersten Durchgang zum erwarteten Zweikampf zwischen Robert Huber und dem Vorjahressieger Philipp Grötzinger.

Robert lies aber auch im zweiten Durchgang nichts mehr anbrennen, fuhr wieder klare Bestzeit und holte sich mit deutlichem Vorsprung den Vereinsmeistertitel vor Philipp und Oldi Peter Huber der auch heuer wieder eine starke Zeit vorlegen konnte.

Auch in den einzelnen Startgruppen wurde um die Pokale, angefeuert von den zahlreichen Eltern und Fans im Zielbereich, um jede zehntel Sekunde gekämpft.

Die Schüler w. gewann die Vereinsmeisterin Lisa Ostner vor Nina Zelger und Lorena Braunstein. Einen großen Fight mit super Laufzeiten lieferten sich in der Schülerklasse I wieder Julian Ostner und Lukas Wimmer. Letztlich konnte sich diesmal Julian vor Lukas, Felix Braunstein, Maxi Köck und Kiendl Thomas behaupten. Den ersten Platz in der Schülerklasse II sicherte sich auch heuer Johannes Wimmer vor Simon Schachtner, Geltinger Michael, Lukas Zelger und Heiner Laubner.

Das ewige Damenduell konnte diesmal wieder Marie Theres Laubner um sechs hundertstel vor Daniela Ostner entscheiden. Bei den Herren II fuhr sich Peter Huber auf Platz 1 vor Sepp Schachtner Die Herrenklasse II gewann der Vereinsmeister Robert Huber vor Philipp Grötzinger, Berni Vilsmeier und Tobi Moser.

Nach dem unfallfreien und reibungslosen Rennen konnten sich auch noch die Rennläufer auf den super Pisten in Rußbach beim freien Skifahren richtig austoben

Bei der anschließenden Siegerehrung durch Rennleiter Robert Huber und 2. Spartenleiter Sepp Schachtner erhielten die Vereinsmeister die begehrten Wanderpokale des TSV.

An die drei erstplatzierten jeder Klasse wurden wieder schöne Pokale vergeben.

Jeder weiter platzierte Starter erhielt eine Medaille

Die großen Wanderpokale der Schülerwertung weiblich und männlich gewannen zum dritten mal in Folge Lisa Ostner und Johannes Wimmer und gehen somit in ihren Besitz über.
Die anschließende Heimfahrt im Mühlhoferbus wurde zu einer waren Apres Skiparty